



RÉPUBLIQUE DU CONGO

MINISTÈRE DES FINANCES ET DU BUDGET

**FIN DE LA MISSION DU FMI
A BRAZZAVILLE**

COMMUNIQUE DE PRESSE

www.finances.gouv.cg

Le gouvernement congolais se félicite des discussions avec la mission technique du FMI qui a séjourné à Brazzaville du 26 septembre au 4 octobre 2017. Il remercie les équipes de l'institution pour le climat de confiance renforcé et la qualité des travaux menés.

Cette mission, qui a permis de poursuivre le dialogue entre les autorités congolaises et le FMI, s'inscrit dans la recherche de solutions dans le cadre de la CEMAC pour rétablir les équilibres macroéconomiques face à une conjoncture régionale difficile.

Les autorités congolaises ont informé la mission du FMI de leur engagement à procéder aux réformes structurelles et à poursuivre les ajustements budgétaires déjà engagés. Cela permettra de relancer la croissance et renforcer la confiance des investisseurs.

La République du Congo souhaite accélérer les négociations pour parvenir à un programme soutenu par le FMI, tout en préservant les acquis sociaux. Le contexte actuel commande que des mesures immédiates soient prises pour améliorer la situation de la dette. C'est ainsi qu'avec ses conseils financiers et juridiques, la République du Congo va entamer des négociations avec ses principaux créanciers dans le but de reprofiler ou refinancer sa dette.

M. Calixte Nganongo, Ministre des Finances et du budget, déclare : « Ces mesures devraient conduire à retrouver une situation plus équilibrée des finances publiques, d'autant que le pays devrait disposer à court terme de marges budgétaires améliorées, liées à la hausse de sa production pétrolière, associée à une conjoncture plus favorable quant à l'évolution des prix du brut. »

La République du Congo se réjouit des progrès effectués au cours de cette mission.

Fait à Brazzaville, le 05 Octobre 2017.

Aymar EBIOU
*Conseiller au Trésor et à la Comptabilité publique
du Ministre des Finances et du budget*

